

8 大迫中学校校舎棟の改築完了及び使用開始について

花巻市立大迫中学校における新校舎での授業が、2学期始業式の8月18日から始まりますのでお知らせいたします。

7月21日に市の完了検査が無事終了し、今後、ピアノ等の引越し作業を進めるとともに、8月11日（金）には生徒、保護者による新校舎の完成セレモニーを行います。授業が始まる8月18日からは、安全で安心な新しい校舎で、生徒達の学校生活がスタートすることとなります。

1 改築の経緯について

現在の大迫中学校は、昭和43年から昭和44年にかけて建築され、築後48年が経過し、モルタルの剥離、屋上防水シートの破損、トイレの悪臭、温風暖房機の劣化など老朽化が著しい状態でありました。このことから全面改築を実施したものです。

2 改築スケジュールについて

平成27年4月～平成28年3月 基本及び実施設計
平成28年7月～平成29年7月 校舎棟改築工事
平成29年7月～平成30年3月 旧校舎、屋内運動場解体工事
平成29年9月～平成30年6月 屋内運動場棟改築工事
平成30年度～平成31年度 屋外環境整備工事
平成31年度～平成32年度 市道整備（道路拡幅）工事

3 構造規模について

構造 鉄筋コンクリート造2階建て
規模 1階床面積 1,436.57㎡
2階床面積 1,160.00㎡
屋上階段室 4.77㎡
延床面積 2,601.34㎡

4 特徴について

学校の特色であるランチルームを「生徒ホール」とし、木造大断面で建築しております。給食のほか、伝承芸能や合唱の練習として多目的に利用できるほか、音楽室と一体利用できるように、可動間仕切りとしております。また、2階廊下から生徒ホールの舞台を見ることができるとしており、観客席等としての利用が可能です。

図書室とコンピューター室を隣接させることで、メディアセンターとして調べ学習の充実や情報化の進展に対応できる施設としました。

また、内壁の腰板には、大迫産材の丸太から加工した杉板を使用しております。

5 平成29年度の生徒数等について

・普通学級に1年生26名、2年生42名、3年生34名、特別支援学級に2名の生徒が在籍し、合計104名です。

- ・学級数は、普通学級が4学級、特別支援学級が2学級の計6学級です。

6 見学会について

- ・大迫地域住民を対象とした新校舎の見学会を7月30日（日）午前10時～午後3時におこないます。

【備考】

○湯口中学校改築事業の進捗状況について

校舎棟が平成28年9月に完成しております。また、屋内運動場（武道場併設）が平成29年6月末に完成し、使用を開始しております。

現在、武道場の解体工事に着手しており、8月末に完了の予定です。

その後、グラウンド等の整備を行い、今年度で湯口中学校改築事業を完了する予定です。

<担当 教育部 教育企画課 45-2111 内線9-30-321>